

„Infoabend goes ONLINE“

**Die Corona Krise hat viele Veränderungen mit sich gebracht.
Eine gute davon wollen wir erhalten.**

Virtuelle Infoabende mit Praxis-Brücke

Unser Erfolg ist ihr Erfolg. Ihr Erfolg ist unserer.
Aus diesem Grunde würden wir gerne unsere Partner bei zukünftigen Online
Veranstaltungen besser mit einbinden.

Unsere News:

Wir organisieren ab sofort regelmässig Infoveranstaltungen, sowohl ONLINE als
auch wie gewohnt vor Ort.

Was können wir alle für mehr Erfolg der Veranstaltungen tun?

1. Wir integrieren die Infoveranstaltungen mit Ihrem Logo in unseren sozialen
Medien (Facebook, Google, LinkedIn, Twitter) und integrieren es auf
unseren Webseiten.
2. Wir teilen und liken gegenseitig die Beiträge zu den Infoveranstaltungen
via Social Media.
3. Wir integrieren Ihr Logo in unseren Unterlagen zu unseren ONLINE
Veranstaltungen.

Unsere Vorteile:

Mit diesem kleinen Paket erhalten wir alle mehr Präsenz im Netz, somit mehr
Aufmerksamkeit und letzten Endes auch mehr Umsatz.
Wir erreichen alle Zielgruppen. Die jüngere Zielgruppe und die technisch
affinen oder jene, die Zeit sparen wollen, erreichen wir perfekt über die
digitalen Medien. Diejenigen, die sich lieber persönlich – Auge in Auge -
beraten lassen, denen steht nach wie vor der Infoabend vor Ort zur
Verfügung.

Wir hoffen auf Ihre Zustimmung und freuen uns auf eine Zusammenarbeit.

Herzlichst

Ihr Praxis-Brücke Team

Marketingtechnische Fragen richten Sie bitte an:
beate.vogel@praxis-bruecke.ch
Alle Fragen rund um das Thema Ausbildung bitte an
regula.kaeser@praxis-bruecke.ch senden.